

Article paru le 25 juillet 2018

La Rochelle : des déchets chimiques géants sur la plage des Minimes



La société à but non lucratif **EcoDDSa** installé un circuit de déchets chimiques géants sur la plage des Minimes, à La Rochelle, pour sensibiliser les enfants à la nécessité de les trier. Mais elle souhaite surtout atteindre leurs parents, qui sont les véritables utilisateurs des bouteilles de combustibles, chlore et autres déboucheurs de canalisation. **EcoDDS** sera à nouveau sur place ce mercredi, de 12 h 30 à 19 heures.

"Ce parcours a été pensé pour représenter ce que le tri des déchets a pu être par le passé : un parcours du combattant" Bob Serhan, régisseur de l'opération.

La société souhaite désormais présenter le traitement des ordures comme un jeu d'enfant. La communication est importante : beaucoup ignorent encore que les déchets chimiques doivent être amenés à la déchetterie et non jetés dans la poubelle jaune, sous peine de contaminer tout un container d'emballages recyclables.

Collectes de déchets et sensibilisation

EcoDDSa été créée en 2012 par des fabricants et revendeurs de produits chimiques, à la suite de la loi de "responsabilité élargie du producteur". Cela signifie que les fabricants doivent garder la main sur les effets de leurs produits, au cours de leur vie puis à leur mort. **EcoDDS** organise donc des collectes de déchets, mais aussi des opérations de sensibilisation (sur les pistes de ski l'hiver, et sur les plages l'été).

Les curieux repartent avec une brochure présentant les déchets à amener à la déchetterie et des cadeaux pour les enfants. Des opérations qui semblent porter leurs fruits : **EcoDDS** revendique la récupération de près de 90 % des déchets à sa charge.